
 

投稿年月日 平成 28 年 5 月 23 日 投稿者 市内在住 ４０代 女性 

ご意見・ご提案

内 容 
挨拶をされない職員さんが多いですが、なぜですか？ 

回   答 

まずもって、この度は不愉快な思いをさせましたことを深くお詫び

いたします。 

「あいさつ」は市民の皆さまをはじめとして、人とのコミュニケーシ

ョンを図るうえで非常に大切なものであります。 

あいさつをはじめとした身だしなみなどの接遇については、研修を

行ったり、機会あるごとに注意喚起を行っておりますが、初心を忘れ

おろそかになっているのかもしれません。 

この度のご指摘をうけ、再度徹底するよう改めて職員への指導を図

ってまいります。 

 

担当課 人事課 


